



RCS

Shane Tamura, el tirador que mató a 4 personas en Nueva York.

Lo reveló en una carta que dejó tras la masacre

Tirador de Nueva York padecería encefalopatía traumática crónica

RAULO GUTIÉRREZ

Este martes, el alcalde de Nueva York, Eric Adams, reveló en una entrevista a CBS News, que el joven de 27 años, identificado como Shane Tamura, que llevó a cabo un tiroteo en el rascacielos de Manhattan, 345 Park Avenue, asesinando a cuatro personas, habría padecido de encefalopatía traumática crónica (ETC), una enfermedad provocada por traumatismos repetidos en la cabeza. "Él dejó una nota que aludía a que sentía que tenía CTE, una lesión cerebral conocida

por aquellos que participan en deportes de contacto", afirmó el edil, detallando que el tirador "parecía culpar a la NFL por su lesión", consignó la BBC. En la carta escrita irregularmente a mano, Tamura asimila su historia a la del exjugador de la NFL, Terry Logan, quien fue diagnosticado con ETC, tras suicidarse hace 20 años. "No puedes ir contra la NFL, porque te aplastarán", escribió el joven en su misiva que finalizó con "estudien mi cerebro, por favor. Lo siento", registró CNN. Según el director de la carrera de Medicina de la UCentral, doctor Daniel Skorka, la ETC

"es una enfermedad neurodegenerativa progresiva crónica que ocurre por traumatismos craneoencefálicos repetidos y que se manifiesta con cambios de personalidad, depresión, irritabilidad, trastornos de la memoria, deterioro cognitivo y en fases avanzadas, síntomas similares a la demencia, haciendo que la persona tenga una pérdida de juicio de valor, como pudo haber pasado en este caso". Skorka enfatiza que uno de los problemas de esta afección es que "su diagnóstico es post mortem", o sea cuando el paciente ya ha fallecido.